



Confidencial

Pérdidas millonarias

Y mientras los maestros de la CNTE se dan vuelo bloqueando vialidades y asfixiando a la capital del país, los segundos afectados –porque los principales son desde luego los casi 8 millones de niños sin clases– son los pequeños comerciantes del Centro Histórico. **Gerardo López**, presidente del Consejo para el Desarrollo del Pequeño Comercio, advirtió que en la zona se está generando uno de los daños más terribles al sector productivo. El gremio estima las pérdidas en 6 mil millones de pesos en lo que va del plantón del magisterio disidente. Y la solución al conflicto no se ve cercana...

La visión del embajador

Resulta que para la '4T' los migrantes nuevamente son héroes, pues hasta tienen visión de estadistas. Después de que recibió sendas críticas por su gran optimismo respecto de bajar el impuesto propuesto para las remesas, el embajador de México en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma**, resaltó que en los diálogos con congresistas llamó la atención que la delegación mexicana, que fue a cabildear contra la medida, estuviera integrada por todos los grupos parlamentarios del Senado. "Es la primera vez que se reúnen todos los partidos, ¿quién los unió? Los migrantes". Que alguien le informe que no es la primera vez que la oposición tiene disposición en sumar su voz para relajar la tensa relación bilateral, sólo que el oficialismo se ha negado a sumarlos.

Humor 'gringo'

La Embajada de Estados Unidos en México lanzó la advertencia de cancelación de visas ante cualquier infracción a las leyes de ese país, como podrían ser consumir sustancias ilegales o manejar alcoholizado. "Sí, tu visa podría ser cancelada si rompes la ley. No arriesgues tus estudios, tus planes", afirmó en X. La oficina de **Ronald Johnson** sacó el humor mexicano, pues no dejó pasar que los chinos piratean hasta el logo Hecho en México: "Ya ni la chinan", destacó en un post.

Reunión con gobers

A diferencia de la eventual reunión de la presidenta con la CNTE –misma que la Segob puso en duda por el actuar de los maestros–, la cita que sí se concretará es la de la presidenta Claudia Sheinbaum con los 23 gobernadores que forman parte del IMSS-Bienestar, con quienes realizará una evaluación y ajustes a los nuevos convenios que se firmarán en torno al sistema de salud. En el encuentro se prevé que Yucatán, gobernado hoy por el expanista y ahora neomorenista **Joaquín Huacho Díaz Mena**, formalice su incorporación a dicho sistema.

Taddei lanza dardo a exconsejeros que... ¿permitían trampas?

"El INE jamás va a ser cómplice... no este INE", respondió la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, ante el cuestionamiento sobre si la autoridad electoral ha convalidado las trampas de al menos 380 candidatos, quienes han pautado anuncios en Facebook y difundido encuestas falsas, pues no ha emitido medidas para evitar dichas conductas. ¿A qué otro INE se referirá la consejera Guadalupe Taddei?

Diálogo Ejecutivo-Legislativo, ¿nueva etapa?

Sorprendentemente complacidos y satisfechos salieron ayer los líderes de los diputados federales del PAN, PRI y MC, del largo encuentro privado que tuvieron con la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez, en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Tan buen ambiente hubo, que el morenista **Ricardo Monreal** anticipó que "se avizora entendimiento, acuerdo en leyes como la de la desaparición forzada, de telecomunicación, las de seguridad, que están pendientes en toda la agenda del periodo extraordinario". ¿Será posible?